



学校経営の4つのキーワード

- ②「私たちの学校は私たちが創る」
- ・人任せにしない、人のせいにもしない



↑HPはこちら

友だちの **思い** を受け止める



人権教育授業研

10月30日(水)の午後、人権学習の公開授業を行いました。2年生の公開授業は、2年4組の岡村先生が行いました。修学旅行でも訪れる「水平社創立と西光万吉」について学習した後、これからの自分の生き方やなかまとのつながりについて考え、思いを語り合いました。心打たれる発言が数多くあり、参観の先生方からもたくさんのおほめの言葉をいただきました。

感動の歌声響く！



↑ 1年生は「私たちの思い」という学習会を取り扱った教材を使って1-3の田中真樹人先生が授業を行い、自分たちの学級の中にある差別の現実について学習しました。前回の人権啓発福祉センター指導員の甲地さんのご講話をもとに、真剣な話し合いができていました。



合唱コンクール

11月1日(金)に1・2年生の合唱コンクールを行いました。どのクラスも練習の成果をよく発揮し、素晴らしい歌声を響かせてくれました。結果も大切ですが、それ以上にこれまでの過程を重視し、これを機にクラスのとまりが一層強くなることを願っています。審査をお願いしました赤星元校長先生にも大変お世話になりました。また、保護者の皆様も子どもたちへの温かいメッセージ、ありがとうございました！